

Bitstack lève 2 millions d'euros pour rendre le bitcoin accessible à tous

Avec son application, Bitstack permet d'épargner des bitcoins sans même y penser. La startup vient de lever 2 millions d'euros pour enrichir son offre et étoffer son équipe.

Temps de lecture : minute

18 avril 2023

Investir dans les bitcoins peut faire peur. C'est pour démocratiser l'accès à cette monnaie virtuelle qu'Alexandre Roubaud et Kabir Sethi ont lancé en juillet 2022 l'application Bitstack. Le principe : connectée au compte bancaire, l'application permet d'épargner en bitcoin grâce à la mécanique de l'arrondi à l'euro supérieur des dépenses. Ainsi, un café acheté 2,60 euros est arrondi à 3,00 euros et les 0,40 euros de différence sont investis automatiquement en bitcoin.

Les deux cofondateurs qui s'étaient rencontrés sur les bancs de l'université McGill à Montréal mijotaient cette idée depuis 2014 : " *Lorsqu'en 2021, le cadre réglementaire français évolue avec la création des PSAN (prestataires de services des activités numériques), nous y avons vu l'opportunité de rentrer en France pour créer Bitstack, une solution de confiance, rassurante pour démarrer dans l'épargne et l'investissement, raconte Alexandre Roubaud. C'est ce qui nous différencie des grosses plateformes internationales : nous sommes enregistrés en France et donc soumis au cadre réglementaire français, gage de confiance pour les consommateurs. De plus, notre application est d'une simplicité absolue. L'épargne s'adapte au style de vie de*

l'utilisateur : s'il dépense peu, il épargne peu, s'il dépense beaucoup, il épargne beaucoup."

Bientôt une carte de débit pour gagner du cashback à chaque dépense

Pour rassurer l'utilisateur, la startup surfe également sur la stratégie d'investissement Dollar cost averaging (DCA) : en investissant un peu chaque jour, l'impact de la volubilité du bitcoin est lissé sur le long-terme, afin de permettre la meilleure performance possible. " *Ainsi, malgré la baisse du bitcoin en 2022, un utilisateur de Bitstack enregistre à ce jour une plus-value potentielle de 3 0%, poursuit le CEO. En l'espace de neuf mois, nous comptons 25.000 utilisateurs en France, de 18 à 70 ans. La moitié d'entre eux sont des primo-acheteurs de bitcoins. Ils sont 94 % à vouloir conserver leurs bitcoins plus de 3 ans et 29 % plus de 10 ans, traduisant ainsi une conviction sur le long terme."*

Après une première levée de fonds d'un million d'euros fin 2021, la startup annonce un nouveau tour de table de deux millions d'euros mené par Founders Future, investisseur historique, aux côtés de Y Combinator, Kima Ventures, Goodwater Capital, FoundersX Ventures, Soma Capital et Lightning Ventures.

Grâce à cette opération, Bitstack prévoit de lancer de nouvelles fonctionnalités, comme l'envoi de bitcoins entre amis ou une carte de débit permettant de gagner des bitcoins sur chaque dépense effectuée. Pour maintenir les 20 % de croissance chaque mois, l'équipe va également s'étoffer de développeurs et de spécialistes de la conformité.



À lire aussi

Intégrer l'accélérateur Y Combinator : mission impossible ?

Article écrit par Rozenn Gourvenec